## La patria no es sólo un nombre...

Viene de la Pág. 12
tivo tengamos la intima vivencia de que el ejemplo educativo adquiere sus mejores proyecciones cuando viene irradiando sineeridad y recordemos, quienes ahora ejercemos
funciones públicas, que no estamos exentos de participar en
la obra educativa, puesto que

—como expresa nuestro tratadista— "el ejemplo, en lo clvico, está a cargo de los hombres públicos".

Estudiantes costarricenses: la Patria no es sólo un nombre ni la Patria es sólo para hablar de ella un día. Por el contrario, es la Patria ese nobilisimo conjunto de personas, tierra, historia, lengua... que nos rodes, y sobre la que debemos pensar siempre, para que en ocasión de comenzar a tomar

obligaciones cludadanas de mayor importancia, podamos expresar como el pensador: "aunque joven, llevo muchos años de padecer y meditar en las cosas de mi patria". (Marti).
Todos queremos que nuestro país sea mejor: anhelamos que cada costarricense reciba educación que lo prepare para su desarrollo personal: para su vida intelectual, de independencia econômica, afectiva y para su vida de hogar; que se prepare para interesarse por el provecho de sus conterráneos, para saber respetar las instituciones, para ejercitar juiciosamente sus derechos, para sor tolerante, para usar maneras razonables de pensar y de actuar. Y deseamos que todos estos objetivos se encarnen en lo intimo de los costarricenses que hoy se forman, a fin de



Las misiones diplomáticas de Centroamérica colocaron en horas de la mañana una ofrenda floral en el Monumento Nacional. A los actos asistió una guardía de honor de la Policía Militar.



ANTORCHA. En lugares come San Pedro de Montes de Oca, se co locó una antorcha, junto a la cual montaron guardia de honor los estudiantes. Los actos para celebrar nuestra Independencia obtuvieron este año el más completo éxito.



DISCURSO. Antes de tomar el juramento a la Bandera el Minis-tro de Educación pronunció un discurso, dijo que la Patria no es nello para hablar de ella un dia, que en ella debemos pensar siempre.



que no caigan ni en la indiferencia que nada quiere y por nada se interesa ni en la violenta rebeldía que destruye nuestro tradicional estilo en la vida de relación ni en la sola bisqueda de la egoista satisfacción personal. Para alcanzar lo que consideramos mejor, pongamos decididamente nuestro esfuerzo y nuestras más caras esperanzas en ennoblecer nuestra educación; comprometámosnos de modo formal a observar la Constitución y las defenderla y a contribuir a los gastos públicos —como lo establece nuestra Carta Fundamental; comprometámosnos a mantener incólumes los aspectos esenciales de nuestra accionalidad; y plasmemos este compromiso en el juramento a la

bandera que hemos de pronun-ciar todos con sinceridad fren-te al Pabellón Nacional, que resume, gallardamente izado y en su tricolor. lo más preciado de C. Rica. Pronunciemos to-dos, enseguida, la solemne pro-mesa:

dos, enseguida mesa:
Salud! Noble Bandera, de blanco, azul y rojo!
Nosotros. los costarricenses, prometemos amarte y defenderte como símbolo de nuestra querida Costa Rica.

Con la participación de to-dos los asistentes se cantó el Himno Patriótico del 15 de Se-tiembre. A las diez y treinta tu-vo lugar el tedeum oficial en el atrio de la Catedral Me-tropolitana, cantado por los a-lumnos del Conservatorio Cas-tella. A las once de la maña-

na terminaron los actos con concierto de música naciona corpo de los alumnos del conservatorio.

No podemos cerrar esta, nica sin felicitar el gupo alumnos del Conservatorio del despensiva de la concienta del conservatorio del despensiva del conciento en los actos de la corpo del cien voce participo del destile mayor me al coro de clen voce participo en los actos del nue Central. El conciento al final mereció los más finosos aplausos del público se congregó en torno al kis congregó en torno al kis del congregó en torno al kis in duda que su Director Arnoldo Herrera se apundo verdadero triunfo.

